

キャッシュレス決済ポイントバック事業

アナ： 「市長が語る2024三島」第24回の今日は、「キャッシュレス決済ポイントバック事業」についてお話を伺います。

豊岡市長、よろしくお願いします。

市長： よろしくお願いいたします。

アナ： さて、三島市では、現在、キャッシュレス決済ポイントバック事業を展開中と聞いております。

以前にも実施されたことがあるかと思いますが、あらためて、今回の事業の目的を教えてくださいませんか。

市長： はい。

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う市内の事業者の経営環境への影響は、一時期に比べ、落ち着いてきたのではないかと思います。世界的な物価の高騰は続いているため、市内の事業者は幅広い業種において、長期にわたり大きな影響を受けております。

そこで、キャッシュレス決済を活用した消費者の皆様へのポイント付与を通じて消費を喚起することで、市内事業者の皆様を下支えするとともに、キャッシュレス決済の更なる普及促進を目的として実施しております。

アナ： 今回の取り組みにより、市内店舗での消費の活性化が期待されますね。ちなみに、今回キャッシュバックの対象となる決済方法はどのようになるのでしょうか。

市長： はい。

今回の事業は、PayPay株式会社と連携して実施するものでございますので、市内の対象店舗において、「PayPay」でお支払いいただいた方に対して、ポイントを付与いたします。

対象店舗につきましては、「PayPay」アプリからご確認いただけますほか、店頭にもポスターも掲示しております。

アナ： なるほど。事業は現在実施中ということでお聞きしておりますが、あらためて実施期間やポイントの付与率など具体的な内容を教えてください。

市長： はい。

この取り組みは、9月1日から開始しておりまして、9月30日までの実施を予定しております。

また、今回のポイントの付与率につきましては、日頃、三島市の商工業振興に多大なご尽力をいただいております三島商工会議所の会員事業所の皆様を強力に後押しするため、付与率を上乗せし、会員事業所の店舗では最大20%を、

それ以外の店舗では最大10%を付与することとしております。

付与ポイントにつきましては、1回の決済における付与の上限を1,000円相当のポイントとし、期間内の付与の上限を合計3,000円相当のポイントとしております。

アナ： 三島商工会議所の会員事業所の店舗では、付与率が倍になるのですね。

期間中、最大で3,000円相当のポイントが付与されるとのことで、ぜひ多くの皆様にご利用いただきたいですね。

最後にお聞きの皆様へメッセージをお願いします。

市長： はい。

先ほどお話いただきましたように、お一人当たり最大で3,000円相当のポイントが付与される大変お得な取り組みでございます。

ぜひ、この機会にこの事業を通じて市内店舗でのお買い物やお食事を楽しんでいただき、市内事業者の皆さんを応援していただければと存じます。

そして、市内の経済を活性化させ、三島市をさらに活気やにぎわいのあるまちにしていきたいと思います。

アナ： 私も早速市内でお買い物をして、ポイントを獲得したいと思います。

豊岡市長、本日はありがとうございました。

市長： ありがとうございました。